

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
FB 62	S0145/12	10.05.2012
zum/zur		
F0081/12 – Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN		
Bezeichnung		
Stadtwerbung Fa. STROER		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		22.05.2012

Am 12.04.2012 wurde im Stadtrat folgende Anfrage F0081/12 gestellt:

„Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fa. Ströer hat das Recht von der Stadt erhalten, neben Werbungen auch Uhren aufzustellen. Mir fällt seit Jahren auf, dass diese Uhren nicht richtig gehen. Beispiele dafür sind Damaschkeplatz, Adelheidring und Askanischer Platz.

Ich frage daher den Oberbürgermeister, welche Möglichkeiten sieht der Oberbürgermeister, dafür Sorge zu tragen, dass die Uhren pünktlich gehen?“

Diese Anfrage wird wie folgt beantwortet.

In der Landeshauptstadt Magdeburg hat die Firma Ströer 33 Uhrensäulen im öffentlichen Verkehrsraum aufgestellt. Alle 33 Uhrensäulen besitzen einen Funkempfänger und werden gleichzeitig durch einen zentralen Funkimpuls des Zeichensenders der Zentraluhr bei Frankfurt a. M. gesteuert. Dieser Funkimpuls wird hauptsächlich für die Umstellung auf die Sommer-, Winterzeit und nach Störungen zum korrekten Einstellen genutzt.

Da diese Uhrensäulen Baujahr bedingt einen unterschiedlichen technischen Stand aufweisen, (Uhrenlaufwerk, Funksteuerung), kann es vereinzelt zu Unregelmäßigkeiten im Lauf von 1 bis 2 Minuten kommen. Weitere Störfaktoren können durch Erschütterungen, Wetteränderungen oder elektrische Felder an Straßenbahnknotenpunkten auftreten.

Für diesen Fall hat die Firma Ströer eine Hotline (0800 100 66 81) eingerichtet, um die Unregelmäßigkeiten sofort beheben zu können.

Dr. Scheidemann